

2024-09-03

## Rojo de la Vega lideró una protesta contra la suspensión de la elección en la Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/mexico/rojo-de-la-vega-lidero-una-protesta-contra-la-suspension-de-la-eleccion-en-la-cuauhtemoc/>

La ganadora de las elecciones en la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, lideró este lunes una primera protesta en la Diana Cazadora contra la decisión del Tribunal Electoral local de suspender los comicios del pasado 2 de junio por haber ejercido "violencia de género" contra su contrincante, la oficialista Catalina Monreal.

Primero sobre el Paseo de la Reforma y luego en las oficinas del IECM, Rojo de la Vega apuntó contra al presidente de dicha institución, Armando Ambriz, a quien acusó de mantener lazos políticos con el exalcalde de la demarcación y padre de la candidata de Morena, Ricardo Monreal. "La lealtad es a la voluntad de la gente. La lealtad es para las vecinas y vecinos, por eso te pusieron en ese lugar y, muy por el contrario, vienes y le robas la elección a la gente de Cuauhtémoc y eso no lo vamos a permitir", sostuvo Rojo de la Vega.

El Tribunal Electoral de CDMX anuló la elección en la Cuauhtémoc y Rojo de la Vega anuncia que impugnará

Este sábado, como detalló LPO, el Tribunal Electoral anuló la elección del pasado 2 de junio al fallar a favor de Catalina Monreal, quien denunció que sufrió "violencia política de género" en su contra por parte de Rojo de la Vega. "Debido a la violencia simbólica de invisibilización y familismo ejercida a través de varias manifestaciones basada en un nexo familiar, usando estereotipos negativos de género y negando la individualidad de la entonces candidata morenista", sostiene el fallo judicial.

A raíz de esto, Rojo de la Vega inició este lunes una serie de protestas y demandas para revertir esta decisión y asegurar su victoria para asumir como alcaldesa de la Cuauhtémoc en octubre. La más importante será la impugnación que presentará para que la Sala Regional revierta el fallo de primera instancia y, de esta manera, mantener su victoria electoral por una diferencia de casi 11 mil votos contra Morena.

Morena sumó a tres diputados de la oposición y tendrá super mayoría en CDMX

Desde la Diana Cazadora, Rojo de la Vega les demandó a Claudia Sheinbaum y a Clara Brugada el reconocimiento de su victoria de la misma manera que ella hizo con sus candidaturas. "Respeten la democracia y la voluntad de las personas porque Cuauhtémoc decidió por un cambio", manifestó y reiteró su llamado a trabajar de manera conjunta y coordinada para que la ciudadanía de la alcaldía "viva en paz, tranquilidad y con seguridad".